

NBS

Negociance Business School

www.nbsfrance.com



Implantée au cœur de l'innovation et du développement de nouvelles technologies, NBS, École de Commerce, offre un environnement d'étude en prise directe avec la transformation digitale de la société et plus particulièrement de l'économie.

Une école de commerce unique favorisant les interactions, les rencontres et des témoignages en lien avec la réalité du terrain pour garantir un avenir dans un secteur en pleine croissance.

Leur méthode pédagogique repose sur la mise en situation, l'échange, la gestion de problématiques concrètes. Dématérialisation des cours, mise à disposition de PC individuel, interactions via un écran digital sont autant d'aspects techniques qui font le succès de l'Ecole de Commerce NBS et son attrait auprès de ceux qui souhaitent devenir acteurs de la transformation digitale.

Étudier chez NBS c'est aussi faire des rencontres, par les intervenants d'une part, tous issus du milieu professionnel, mais aussi par le biais d'événements, de salons, de conférences, etc... organisés par NBS ou ses partenaires. Les enseignants et intervenants NBS Ecole de Commerce sont tous des professionnels de l'économie numérique, spécialistes reconnus dans leurs domaines respectifs qui sauront accompagner les étudiants dans leur évolution pour qu'ils deviennent rapidement des professionnels à part entière.

La FEDE est une OING - Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un réseau international de plus de 500 établissements d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un réseau international de plus de 180 000 diplômés.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

BTS

- Négociation et Digitalisation de la Relation Client
- Management Commercial Opérationnel
- Gestion de la petite et moyenne entreprise

Bachelors

- Responsable du développement commercial
- Management de la communication digitale
- Développement des ressources humaines

Mastères

- Management d'affaires et Stratégie d'entreprise
- Management stratégique et digital



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



INFOS PRATIQUES

3 Rue Marconi,
57070 Metz
FRANCE

+33 (0)3 87 38 41 79
contact@nbsfrance.com



INFOS RÉGION

Transports

Bus : Ligne 12
Gare : Gare de Metz

Tourisme

www.tourisme-metz.com/fr

Collectivités

www.eurometropolemetz.eu/

Patrimoines Remarquables

Cathédrale Saint-Etienne

Centre Pompidou-Metz

Musée de la Cour d'Or

Équipes de sport emblématiques

Équipes Emblématiques

FC Metz (Ligue 1), Metz Handball

Sport dans la région

Football, randonnée, cyclisme, handball

LES + DE L'ÉCOLE

- Une méthode pédagogique repose sur la mise en situation, l'échange et la gestion de problématiques concrètes
- Dématérialisation des cours, mise à disposition de PC individuels, interactions via un écran digital, une immersion totale avec les outils numériques d'aujourd'hui
- Une école à taille humaine, qui permet d'accompagnement chaque étudiant tout au long de sa scolarité et d'assurer un suivi régulier avec l'entreprise d'accueil
- Faire des rencontres, par les intervenants d'une part, mais aussi par le biais d'événements, de salons, de conférences.



CHIFFRES CLÉS

115 étudiants

Date de création : 2017

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : Qualiopi

NBS

Negociance Business School

www.nbsfrance.com



Located at the heart of innovation and the development of new technologies, NBS, Business School, offers a study environment in direct contact with the digital transformation of society and more particularly of the economy.

A unique business school promoting interactions, meetings and testimonials linked to the reality on the ground to guarantee a future in a growing sector.

Their pedagogical method is based on role-playing, discussion and the management of concrete problems. Dematerialization of courses, provision of individual PCs, interactions via a digital screen are all technical aspects that make the success of the NBS Business School and its appeal to those who wish to become players in digital transformation.

Studying at NBS also means meeting people, through the speakers on the one hand, all from the professional world, but also through events, fairs, conferences, etc. organized by NBS or its partners. NBS Business School teachers and speakers are all professionals in the digital economy, recognized specialists in their respective fields who will be able to support students in their development so that they quickly become full-fledged professionals.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates offered by the institution

BTS

- Negotiation and Digitization of the Customer Relationship
- Operational Commercial Management
- Small and medium business management

Bachelor's

- Head of business development
- Management of digital communication
- Human resources development

Master's

- Business Management and Business Strategy
- Online strategy management



TEACHING LANGUAGES
French



PRACTICAL INFOS

3 Rue Marconi,
57070 Metz
FRANCE

+33 (0)3 87 38 41 79
contact@nbsfrance.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports

Train: N
Underground: 12
Bus numbers: 62, 70, 88, 89, 95,
TRAVERSE

Tourism

www.parisinfo.com

Local government

www.metropolegrandparis.fr/fr/collectivites-84

Famous heritage

<https://bit.ly/3GmyB3X>

Local sports teams

Paris Saint Germain FC (PSG)
www.ol.fr/fr-FR/prehome

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- A pedagogical method based on role-playing, discussion, and management of concrete issues
- Dematerialization of courses, provision of individual PCs, interactions via a digital screen, total immersion with today's digital tools
- A school on a human scale, which allows each student to be supported throughout their schooling and to ensure regular follow-up with the host company
- Meet people through speakers on one hand, but also through events, fairs, conferences...



KEY FIGURES

115 students
Date of creation: 2017

■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Qualiopi**